2024-05-22

## 'Vetan' hablar del Metro: Jueza le prohíbe a la oposición tocar el tema de la Línea 12.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/5/22/vetan-hablar-del-metro-jueza-le-prohibe-la-oposicion-tocar-el-temadelaline al 2-816961. html

La juez segundo de lo civil de la Ciudad de México prohibió a la oposición hablar acerca del derrumbe de la Línea 12 del Metro con fines electorales al menos en lo que dura la veda electoral, informó el abogado de las víctimas, Alfonso Guati Rojo.

"Además de ordenar la admisión a la demanda y ordenar a juicio a los tres partidos políticos (PRI, PAN y PRD) respecto a la reclamación del daño moral, también dicto una medida cautelar en donde la juez estableció que los partidos políticos, al menos durante el tiempo que duren las campañas, deben de absenerse de hacer referencia alguna a lo ocurrido en la tragedia", dijo en entrevista con Juan Becerra para Radio Fórmula.

Esto, luego de que algunas familias afectadas presentaron una demanda de daño moral.

Es así como los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Demodrática (PRD), así como la coalición Fuerza y Corazón por México deben abstenerse de realizar manifestaciones públicas con fines político-electorales de los sucesos ocurridos en el derrumbe de la Línea 12.

Esto, a efecto de evitar la afectación de los sentimientos y vida privada de los actores.

"Que no se haga un lucro político respecto a este evento en perjuicio de los actores", expresó el abogado de las víctimas.

De acuerdo el con el abogado, en caso de que los partidos políticos incurran y hablen de la tragedia en la Línea 12, se acudirá ante la autoridad para hacer válida la violación a la medida y podrán ser acreedores de multas, apercibimientos o incluso órdenes de arresto.

Xóchitl Gálvez mete derrumbe de la L12 del Metro a debates

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial del PRI, PAN y PRD, acusó en repetidas ocasones a Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, de ser responsable del deslplome de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México.

"Año y medio antes le advierten que en esa zona está fallando la estructura", dijo Xóchilt Gálvez a Claudia Sheinbaum en el debate presidencial.

Además de la Línea 12 del Metro, Xóchitl Gálvez también acusó a Claudia Sheinbaum del derrumbe del Colegio Enrique Rébsamen. "Se te cayó un colegio porque no aplicaste la protección civil, se te cayó el Metro por falta de mantenimiento", dijo.

Pero la tragedia de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México no es el único tema que quedó vetado de las elecciones 2024, pues el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) también ordenó a los candidatos hacer imputaciones falsas acerca del llamado Cártel inmobilirio.